

- Deux consortiums canadiens sont en concurrence pour la fourniture d'un système intégré de communications d'une valeur de 65 millions de dollars pour la police de Hong Kong.

La représentation canadienne à Hong-Kong est solide et s'accroît encore. Les 700 représentants de la Chambre de Commerce canadienne à Hong Kong sont très dynamiques de même que notre Commissariat. Six provinces ont en outre ouvert des bureaux à Hong Kong.

Comme je l'ai dit plutôt, nous commençons réellement à progresser sur les marchés dynamiques et en pleine croissance de Hong Kong et de l'ensemble de la région de l'Asie et du Pacifique.

En tant qu'originaires de la Colombie-Britannique, née en Asie, je suis particulièrement satisfaite de constater comment l'activité économique nationale s'est progressivement déplacée vers le Pacifique. Je me réjouis de voir la participation et l'intérêt croissants de Canadiens à l'égard de Hong Kong et d'autres marchés de l'Asie et du Pacifique. Et je suis prête à faire tout ce qui est en mon pouvoir pour encourager et faciliter une plus grande activité de la part d'entrepreneurs canadiens dans cette région dynamique.

Notre destinée est étroitement liée au Pacifique. Nous avons tout ce qu'il faut pour réussir -- le talent, le dynamisme et l'innovation. Il n'en tient qu'à nous de le faire.

Merci.